



体育祭の練習を頑張っています！

11日(水)には、総合練習を行い、限られた時間の中でも何とか仕上がってきました。赤青团長、鳴子リーダー、応援リーダーを中心に精一杯練習に取り組んでいます。また、各係でも打ち合わせを行い、本番まで全員一丸となって体育祭を成功させるために取り組んでいます。体育祭当日は、全員が競技に係活動と忙しくなると思いますが、応援ならびにご協力をよろしくお願いいたします。



本年度は、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、生徒も手洗い、消毒、マスクの徹底をしていきます。応援に来られる保護者の皆様も以前お知らせしました注意事項を再度掲載しますので、徹底の程よろしくお願いいたします。

1. 保護者の応援は、できるだけご家族のみでお願いします。
2. 応援に来られる保護者の方は、マスクの着用をお願いします。また、検温をし、発熱がある場合は、来場をご遠慮ください。
3. 敬老席・来賓席は設置いたしません。
4. 当日の駐車場ならびに保護者席について
 - ・保護者の方の駐車場は、グラウンド南側に奥から順に駐車をお願いします。
 - ・保護者席の場所取りは、当日7時30分から時間厳守をお願いします。
 保護者席は、トラック南側カーブ外側へ、お互いの距離(2m以上)をとって設置をお願いします。

シェイクアウト訓練・地震津波避難訓練

シェイクアウト訓練とは、高知県南海トラフ地震対策推進週間(8/30~9/5)の間で、多くの県民が、一斉に「DROP」(まず低く)、COVER(頭を守り) HOLD-ON(動かない)」という安全を確保する行動をとる訓練を行うことで、地震発生時における適切な行動の習得と自助・共助の取組の強化、防災意識の向上を目的としています。



県内では6万5千人、全国では146万人が登録し、参加しています。

本校も9月1日(火)午前10時にシェイクアウト訓練を実施しました。授業中でしたが、素早く机の下に潜り込み身を守る行動をとることができました。

また、11日(水)の体育祭総合練習時に生徒には抜き打ちで地震津波避難訓練を行いました。いきなりJアラート音がなり、戸惑いながらもすぐに身を低くし、安全な態勢を取ることができました。1分間の地震音の後、南中裏山に全力で逃げました。体育祭練習の後、疲れても全員真剣に取り組むことができました。引き続き、地震津波避難訓練は、様々な場面を想定し、実施していきます。



土佐市 PTA 体育大会中止のお知らせ

PTA定期総会資料にも記載しておりますが、本年度の土佐市PTA連合親睦体育大会は新型コロナウイルス感染症予防対策のため中止となっております。ソフトボールは2連覇中で、来年度に3連覇は持ち越しになりましたが、ソフトバレーボールも併せて、来年度へのご協力をお願いいたします。

部活動の記録

【バスケットボール部】

■高知県中学校バスケットボール秋季選手権大会

兼全国 U15 バスケットボール選手権大会高知県予選(中体連の部)

1回戦 土佐南 43-32 春野

【男女とも19日(土)に2回戦が行われます】

キリトリ

土佐南だより No.15 返信 () 年 生徒名前 ()

「土佐南だより」へのご意見や感想をお寄せいただけますようお願いいたします。なお、いただきました「返信」は、匿名で、次号以降の「土佐南だより」に掲載させていただくことがあります。掲載を希望されない場合は、その旨、お書き添えください。

※ご家庭に届いたことを確認させていただくため、「見ました」に○だけでもけっこうですので、ご協力をお願いいたします。

見ました